

Vollmacht

Hiermit bevollmächtige ich Herrn/Frau _____, die Schlüssel für mein Zimmer mit der Nummer _____ entgegenzunehmen bzw. abzugeben und das Übergabeprotokoll für Schlüssel und Zimmer zu unterzeichnen. Mir ist bewusst, dass die im Protokoll gemachten Anmerkungen von bevollmächtigter Person und Mitarbeiter/in des Studentenwerks voll für mich gelten und die finanziellen sowie rechtlichen Konsequenzen von mir getragen werden müssen.

Die bevollmächtigte Person muss durch einen amtlichen Ausweis seine Identität nachweisen sowie das Original dieser Vollmacht vorweisen. Den Nachweis, dass ich dieses Dokument unterzeichnet habe, erbringe ich durch Beilage einer Kopie meines eigenen Personalausweises/Passes.

Name: _____

Unterschrift: _____

Letter of Authorization

I hereby confirm that Mr./Mrs. _____ is authorized to hand back or take over the keys for my room Nr. _____ and to sign the protocol for the room and the keys.

I am fully aware that any agreement in the protocol is legally binding for me and that I have to take the financial and legal consequences. The authorized person has to proof his/her ID by a official document (e.g. passport) and has to show this authorization as an original document (no copies). The proof that I as the tenant have signed this document is given by adding a copy of an official document (e.g. passport) to this authorization.

Name: _____

Signature: _____